Herr Kluckhuhn informiert die Ausschussmitglieder, dass es im Schul-, Kultur- und Sportausschuss einen Änderungsantrag gegeben hat.

Herr Brümmer erläutert, dass lediglich die Räumlichkeiten der Helene-Lange-Schule kurzfristig mit einem akzeptablen Kostenrahmen nutzbar sind.

Sofern die Stadt Neumünster den Zuschlag zur Etablierung eines Pflegestudiengangs erhält und die Hochschule sich in den kommenden Jahren in den Räumlichkeiten der Helene-Lange-Schule weiterentwickelt hat, kann die weitere Standortfrage laut Herrn Brümmer noch zu einem späteren Zeitpunkt geprüft werden.

Herr Janetzky, Herr Grassau und Herr Haake teilen die Auffassung, dass man dem jetzigen Konzept und der Vorlage der Verwaltung zustimmen sollte.